



# Falta de pagos de ICA no afectará calificación de sus proyectos: Fitch

Debido a que los proyectos de infraestructura de la empresa son manejados mediante fideicomisos bancarios, lo que los aísla de los riesgos, la calificadora Fitch mantuvo las notas de los proyectos Autopista del Mayab, las prisiones Sarré y Pápagos de ICA.

Redacción

05.01.2016

La calificadora **Fitch** informó que el incumplimiento de pago de deuda de la constructora **ICA** no tiene ningún impacto en las notas de sus proyectos.

**Fitch mantuvo las calificaciones de los proyectos Autopista del Mayab, las prisiones Sarré y Pápagos.**

En un comunicado enviado a la **Bolsa Mexicana de Valores**, Fitch aseguró que las calificaciones no se verán afectadas, pues los flujos generados por la operación de los proyectos de infraestructura de la empresa **son manejados mediante fideicomisos bancarios**, lo que los aísla de los riesgos.

"A pesar de que la concesión y los contratos de prestación de servicios otorgados a sus proyectos prevén entre sus causas de terminación anticipada la declaración de quiebra o concurso mercantil del concesionario y los proveedores contratistas, ICA no funge como concesionario ni proveedor contratista en estos documentos", destacó la calificadora.

Los fideicomisos están a nombre de Deutsche Bank México y The Bank of New York.